

Xóchitl Gálvez es invitada a la reunión Plenaria del PRD

En conferencia de prensa en la Reunión Plenaria del PRD, Xóchitl Gálvez se manifestó con las siguientes palabras: "Todos saben de mi intención de encabezar la jefatura de Gobierno, trabaje en este proyecto con ánimo y tengo que reconocer que había voces que decían 'no hay manera que seas la candidata' y en una charla tanto con Jorge Romero, como con otros panistas, Santiago (Creel), dijeron 'aquí eres la más competitiva' y eso me gustó porque fuimos capaces de decidir que vaya quien pueda".

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6284?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6284\&authkey=18G5St0Df19YQ6TM\&ithint=video\&e=WaRM2M}$